

---

FDP Melsungen

## **PARTEIEN STÄRKEN POLITIKVERDROSSENHEIT – RADKO-STÖCKL-SCHULE IN MELSUNGEN SAGTE PODIUMSDISKUSSION AB**

28.08.2013

---

Zuletzt hat die Radko-Stöckl-Schule zu einer Podiumsdiskussion anlässlich der Landes- und Bundestagswahl eingeladen. Dabei wurden sämtliche Melsunger Parteien mit der Bitte um Benennung eines Teilnehmers angeschrieben. Nach fast zwei Wochen lagen lediglich nur die Zusagen der FDP und der Linken vor.

Traurig ist aus Sicht des FDP-Landtagskandidaten Nils Weigand, dass die anderen Parteien augenscheinlich an Diskussionsveranstaltungen mit interessierten jungen Wählern nicht interessiert sind. „Damit werden die Politikverdrossenheit und eine geringe Wahlbeteiligung gefördert. Gerade die großen „Volksparteien“ müssten doch genügend Mitglieder haben, die an solchen Veranstaltungen teilnehmen können“, so Nils Weigand. Die FDP bedauert die verständliche Absage der Radko-Stöckl-Schule sehr.